



CELEBRATE ROTARY

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

# Weekly Report

創立:1980年(昭和55年)1月10日

会長:大島 浩嗣

幹事:稻葉 徹

会報委員長:高木 勝

例会日:毎週木曜日 PM12:30~

会場:ヒルトン名古屋

事務局:460-0008

名古屋市中区栄1丁目3-3

ヒルトン名古屋910号

TEL:052-211-3803

FAX:052-211-2623

MAIL:2760mogoya@mizuho-rc.jp

URL:<http://www.mizuho-rc.jp/>

2004~2005年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーを祝おう 2004~2005年度 R.I会長グレンE・エステス・シニア

## 第1221回例会

## ~世界ローターアクト月間~

2005年3月31日(木) 晴 第35回

司 会:(倉澤 寛会場委員)  
 体 操:ストレッチング(天野正明会場委員長)  
 齊 唱:「それでこそロータリー」

## 会長挨拶

大島浩嗣会長

「リフレッシュPC」に代表される、従来使い捨てされてきたパソコン製品の再生事業が軌道に乗り始めています。無駄遣いを減らし、環境に優しいだけでなく新製品を次々に売らなくて利益の出る新しいビジネスモデルが生まれつつあるようです。その一つが「リフレッシュPC」などと呼ばれる再生パソコンの販売であります。NECが2000年以降に販売し、使用状態の良いものを数千円で買い取り、パソコン部門子会社の補修サポート専門拠点で解体、清掃、ハードディスクのデータ消去などを行ったものがリフレッシュPCであります。基本ソフトなどを再インストールし、量販店で十万元程度の店頭価格で販売されます。最新機種に比べれば機能は劣りますが、メーカー保証を半年間つけ、ウィルス対策ソフトも標準装備されております。購入者の多くは子供向けなど二台目として買い求められています。当初は中古市場に製品を供給する事に対し反対意見もありましたが、「新製品を購入する予備軍育成につながる」として実行されました。2003年9月以降、累計16,000台が販売され、初年度から営業黒字を出し、環境対策だけでなく事業としても成長する可能性が高まつたそうであります。また、複写機大手メーカーでも、リース会社などから回収した複写機年間16万台のうち、使用状態の良いもの数千台を再生しています。保証期間も5年と新品と同じにし、再生品の市場価格は新品の半額から3分の2程度だそうです。使用済み製品をそのまま再生する再生機は、2002年より販売されております。環境負荷の低減や、コスト削減を目的として再生品を指名買入する企業も増えて、昨年の販売台数は5,000台に達するといわれています。現在は製品回収コストなどがかかる、収益構造はまだ厳しいようですが、いずれ売上高100億を超す事業に育つと見込まれています。工作機械業界でも最近では、製品の納入サイクルが短くなり短期間の使用を前提に中古機械で生産設備をそろえる企業も増えているようです。新しい機械をそろえても、設備を償却する前に製品が生産中止になれば余剰設備となり、投じた資源がムダになります。メーカー側から見ても、使用済み製品の再生は自社製品の価値を長期間にわたり維持でき、生産設備や在庫の価値を保てる事になります。製品の再生は従来企業の環境活動の観点から捉えられ「収益には貢献しない」と認識されがちでしたが、再生ビジネスが利益を生み出すようになった事は、その先入観も改められそうであります。



## 幹事報告

稻葉 徹幹事

・次週4月7日(木)の例会終了後、13時35分より「第10回理事会」及び「第6回クラブアッセンブリー」を9階「ことぶきの間」にて開催致します。関係各位はご出席下さい。

## 出席報告

岡本忠史出席委員

会員75名 出席56名 (出席計算人数56名)

|          |                    |
|----------|--------------------|
| 出席率75.0% | 3月24日は補填により 94.64% |
|          | 3月17日は補填により 100%   |
|          | 3月3日は補填により 98.21%  |

## 臨時例会変更のお知らせ

|        |          |          |          |         |
|--------|----------|----------|----------|---------|
| 名古屋西   |          |          | 4/28(木)※ | 5/5(木)※ |
| 名古屋南   |          |          | 4/27(水)※ | 5/4(水)※ |
| 名古屋北   | 4/15(金)※ |          | 4/29(金)※ | 5/6(金)※ |
| 名古屋東   |          |          |          | 5/2(月)※ |
| 名古屋守山  |          |          |          | 5/4(水)※ |
| 名古屋みなと |          |          | 4/29(金)※ | 5/6(金)※ |
| 名古屋東南  |          | 4/20(水)※ | 4/27(水)  | 5/4(水)※ |
| 名古屋中   | 4/11(月)  |          |          | 5/2(月)※ |
| 名古屋和合  |          |          | 4/27(水)※ | 5/4(水)※ |
| 名古屋名東  |          |          | 4/26(火)  | 5/3(火)※ |
| 名古屋名北  |          | 4/20(水)  |          |         |
| 名古屋大須  | 4/14(木)  |          |          | 5/5(木)※ |
| 名古屋栄   | 4/11(月)◆ |          |          | 5/2(月)※ |
| 名古屋名南  |          | 4/19(火)◇ |          | 5/3(火)※ |
| 名古屋名駅  | 4/13(水)※ |          |          | 5/4(水)※ |
| 名古屋昭和  |          | 4/18(月)※ |          | 5/2(月)※ |
| 名古屋西南  |          | 4/21(木)  | 4/28(木)※ | 5/5(木)※ |
| 名古屋錦   |          |          |          | 5/3(火)※ |
| 名古屋東山  |          | 4/21(木)※ | 4/28(木)※ | 5/5(木)※ |
| 名古屋空港  | 4/11(月)※ |          |          | 5/2(月)※ |
| あま     | 4/11(月)  |          |          | 5/2(月)※ |
| 西春日井   |          | 4/19(火)※ |          | 5/3(火)※ |
| 尾張中央   | 4/13(水)  |          |          | 5/4(水)※ |

(注) ※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◇はサイン受付時間が17:30~18:30となります。

◆はサイン受付時間が17:00~18:00となります。

## ニコボックス

堀 慎治ニコボックス委員

- ・4月は結婚記念日と妻の誕生日です。 遠山 喬郎君
- ・3月20日は女房の誕生日でした。いつまでも元気で頑張って下さい。 岩田 修司君
- ・3月25日は妻の誕生日でした。結婚してから初めて花を頂いたと感激していました。有難うございます。 堀 慎治君

- ・結婚記念日だそうです。
  - ・ちょっといい事がありました。
  - ・今度は野崎洋二さん、岩田修司さんにお世話をになりました。
  - ・岩田吉廣さんに大したお役にも立ちませんのにかえってご心配をして頂き恐縮しました。
  - ・今年も残り4分の3となりました。目標達成の為頑張りましょう。
  - ・留学生スティーブン君が27日のNHKのど自慢に出場しました。
  - ・春らしくなりました。
- 内田 久利君  
江口 金満君  
岩田 吉廣君  
野崎 洋二君  
大川 嘉成君  
佐藤 善乙君  
細川 達也君

## 委員会・同好会報告

### 野球同好会：馬場将嘉君

ロータリー100周年を記念して開催されます、第23回全国RC野球大会の日程が決まりましたのでご報告申し上げます。4月30日(土)で、試合時間は12時20分からとなっております。対戦相手は福岡の久留米中央RCです。集合時間は11時となっております。前夜祭は前日の4月29日(金)です。ノボテル甲子園で6時から開催されます。出席される方で宿泊希望の方は、なるべく早く事務局の辻さんまでお申し出下さい。シングルとツインの部屋がありますが、シングルの部屋が仮押さえしておりますので取りやすくなっています。

### 米山功労者表彰

米山功労者になられた江口金満君に、大島会長より認証状が授与されました。



### 卓話

遠山堯郎君

### 「地区について」

RAC地区委員として活動させて頂いております。この7月からは地区のRAC委員長兼新世代委員という事でお世話をさせていただくことになっております。昨年、私の会社に野崎さんがお越しになり、RACの地区委員を引き受けってくれといわれ、これは大変な事になったなと思っておりましたが、最近では若者と話せる事が楽しくなってきました。私たちも諸先輩方に助けて頂きながら、ここまで成長できた事を考えると、RACと言う組織はロータリアンが奉仕として指導していく素晴らしい組織だと思います。ロータリアンの世界でも点と点が線になり、その線が太くなってああ、こんなことだったんだという時もあります。前RAC委員長だった近藤雄亮さんは直前委員長の加藤康晴さんが、ふとしたきっかけで親しくなられたという話を聞きました。なかなかいい事だと思っております。現在RACは名古屋で3ゾーンあります。2月末の会員数が151名です。昔はRACの例会に遅れたりする会員も多くありました。松井善則さんが苦言を呈した所、態度が改まりそれからは愛知県全体で時間厳守が徹底



されるようになりました。

今年度の7月から、地区代表を務めることになっているのが熱田RACであります。御存知の方もいらっしゃるかと思いますが、地区的RAC代表は女性で、江村君と言います。地区幹事は瑞穂RCを退会されました、志知さんの会社の社員です。本当に一生懸命やっています。RACの一番大きな行事は年次大会で、5月に開催されます。これに歴代幹事、歴代RAC委員長は、出席義務者として参加して頂くようお願いしてきましたが、次年度は新入会員5年未満の方は、RACの年次大会に是が非でも御出席頂きたいと思っております。それと予算の話になりますが、年次大会を熱田RACがやる訳ですが、提唱4RCには補助金をいつもより多くお願いしたいので心得ておいて頂きたいと思います。現在の地区予算ですが、去年は7月前後でRCの会員数が6,000人切れるかという状況でしたが、今年度は5,400人という事で約1割減ってしまいました。そこからどんどん削られて、一番予算がかかるのがIACです。IACにはいる高校生は多数いるので、そこから是非ともRACに入会してもらいたいと強く望んでおります。あとRYLAもかなりの予算がかかります。いま松井さんがRYLA友の会を作って新たに動き始めた所ですが、もう少しRAC、IAC、RYLAが連係しあえるような方法がないものかと考えております。これに関しては解決に向けて進められておりますので、あと2年ほどの間にスリム化が図られるのではないかと思っております。

何事においても言えると思いますが、出入り口や出納帳のように、「出」という字が始まっています。世の中何事も出る事が先で、それから入っていくものだと思います。まずは若者に私たちに出来る全てを与え、時には温かく、時には厳しく指導する。そして育った若者が社会に巣立ち貢献していく。そういった心持ちでRACを育ててやってほしいと思っています。今RACの会員は、松井さんや大川さんのおかげで規則正しくなり、見違えるほど成長しました。この場を持って感謝申し上げます。

次年度のRACのテーマは「はぐくみ」です。「大切に養い育て、大切に守り育てる」と言う事です。地区事業としましては使用済み切手の回収をするので、切手の回りを5mm～10mm残して切り取って集めて頂きたいと思います。御協力宜しくお願ひします。今年の地区大会は5月14日です。年次総会はロータリアンの皆さんには出席義務者と言う事で参加して頂きますが、残念な事に昼食後帰られてしまう方が大勢います。なぜ残念なのかといいますと昼食後、RACの卒業式があり、地区代表がお礼の言葉を述べるのですが、RAC会員は涙を流して別れを惜します。この姿を見て頂いている方は少ないと思います。そこで今考えているのが、年次総会の最後に著名な方に講演をして頂くと言う案です。以前中坊氏を招いて講演があった時も、最後まで残った方が多く見受けられました。そして最後まで残って頂き、涙の卒業式をご覧頂く事により、RACが一生懸命に活動してきた事を御理解頂けるのではないかと思っています。

最後にRACを育てていく際に、次のような言葉を心にとめてご指導頂ければと思います。宮本武蔵は64回の立ち会いを経て「人は一人では生きていけない事を教わり、人を信ずる心を人に教えました」という言葉を残しています。二宮尊徳は「道徳なき経済は罪悪であり、経済なき道徳は寝言である」ということわざを残しております。日本の良さを再認識し、感謝の心で日々を過ごし、若者を育てていって頂きたいと思っています。

### 今週卓話

4月7日(木)

会員卓話: 岩田吉廣君

テー マ: 「ロータリーの感想」

### 次週卓話

4月14日(木)

会員卓話: 野崎洋二君

テー マ: 「みんなで祝おう、みんなで盛り上げよう、  
わが瑞穂ロータリークラブ25周年」